

A buen ritmo avanzan procesos de consultas previas con indígenas en la vía 4G, Santana - Neiva - Mocoa



- Producto del compromiso y arduo trabajo entre las comunidades indígenas, la Concesionaria, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y Consorcio Interventoría NMS, bajo la garantía del Ministerio del Interior, se ha logrado hasta la fecha protocolizar seis de nueve comunidades certificadas.

Mocoa (Putumayo), 05 de julio de 2017. - La Concesionaria Aliadas para el Progreso SAS, con el acompañamiento de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), ha logrado protocolizar seis de nueve acuerdos con comunidades indígenas certificadas.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

Estos acuerdos son producto del compromiso y del arduo trabajo que se viene adelantando entre las comunidades indígenas, la Concesionaria, la ANI y el Consorcio Interventoría NMS, bajo la garantía del Ministerio del Interior.

“Este es un gran paso, ya que el Gobierno Nacional siempre ha querido que las comunidades se comprometan con los proyectos de infraestructura que se están adelantando a lo largo y ancho del país”, resaltó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

Con la protocolización de las consultas previas se puede avanzar con el trámite para la obtención de las licencias ambientales del proyecto vial Santana - Neiva - Mocoa, ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), lo que permitirá dar inicio a la ejecución de las obras en las Variantes de Mocoa y Variante de Puerto Caicedo, proyecto que trae consigo importantes beneficios a nivel de conectividad y movilidad local, regional y nacional, vinculación de mano de obra, seguridad vial entre muchos otros.

Cabe mencionar que aún está pendiente la protocolización de acuerdos de consulta previa con tres comunidades étnicas pertenecientes a las comunidades Yachay Wasy, Inga de Mocoa y Inga Kamenentsa. Por lo tanto, se hacen esfuerzos entre las partes para mantener el diálogo intercultural que conlleve a la pronta definición de acuerdos y protocolización.

Es un gran logro para la región, toda vez que en la medida que se logren culminar estos procesos concertados de consulta previa, se podrá avanzar con la licencia ambiental y el posterior inicio de las obras.

